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Mr Fleisch

Regional & Saisonal
Die Schlacht um die grüne Zukunft

Lies den Comic aufmerksam durch. Beantworte dann die Fragen.

Die Superhelden Regional und Saisonal kämpfen im
Comic gegen Bösewichte. Was haben Mr. Fleisch und
Mc Plastik mit Ernährung zu tun und warum sind sie
“böse”? Ordne die richtige Erklärung zu.

Mc Plastik

Viel Fleisch zu essen ist nicht sehr nachhaltig.
Kühe stoßen Methan aus und für ihr Futter
wird Regenwald zerstört.

Viel Essen ist in Plastik verpackt. Da das in
der Natur nicht abgebaut werden kann,
schadet es Tieren und Menschen.

Wenn man viel Fleisch isst, bekommt man
davon Verdauungsprobleme und stößt
giftige Gase aus. Das schadet der Natur.

Was ist regionales Essen? Was bedeutet es, sich saisonal
zu ernähren? Erkläre in Deinen eigenen Worten.


